



Verwandlungs-Mut

In jeder Zeit

“Gott ist wie....

Ich höre gerne die Impulse "Kirche in 1live".

weil dort die unterschiedlichen Sprecherinnen und Sprecher
Versuchen, in Gleichnissen zu sprechen.

So wie es Jesus getan hat, um die Menschen seiner Zeit
von seiner Botschaft zu begeistern.

Gottes Wort verwandelt in Alltagsworte.

Ein Beispiel: "Gott ist wie ein Lächeln eines Fremden".

Im ersten Moment ist es verwirrend, unerwartet angelächelt zu
werden, aber es tut gut.

Gott liebt alle Menschen und lächelt uns alle an.

Text: Patrick Mikolajczyk